



*Selig, die ein reines Herz haben,
denn sie werden Gott schauen!
(Mt. 5) Primizspruch*

Christus, der Herr hat seinen Diener und unseren lieben Pfarrer

Mag. Helmut Tuschar



Propstpfarrer von Kraig, Pfarrer von Obermühlbach, Dreifaltigkeit
am Gray und Steinbichl

für uns alle unerwartet am Freitag, dem 6. März 2015, im fünfzigsten Lebensjahr in die ewige Heimat gerufen. Sein frühes Sterben erfüllt uns alle mit tiefem Schmerz.

Die Gläubigen der Pfarrgemeinden seines Wirkens versammeln sich in allen Kirchen des Pfarrverbandes am Dienstag, dem 10. März 2015, um 19 Uhr zum Gebet.

Am Mittwoch, dem 11. März 2015, findet um 18 Uhr in der Aufbahrungshalle Ferlach das Totengebet statt.

Das Requiem wird am Donnerstag, dem 12. März 2015, um 14 Uhr in der Stadtpfarrkirche Ferlach mit unserem hochwürdigsten Herrn Diözesanbischof Dr. Alois Schwarz gefeiert.

In der Stadtpfarrkirche gibt es vor dem Requiem ab 11 Uhr die Möglichkeit sich von Pfarrer Helmut Tuschar zu verabschieden.

Anschließend geleiten wir unseren verstorbenen Seelsorger zu seiner letzten Ruhestätte auf dem Parkfriedhof Ferlach.

In tiefer christlicher Trauer:

Elfriede, Mutter
Erich, Bruder
Tanja, Daniel, Lukas
mit Kindern und Verwandte

die Pfarrgemeinden
Kraig, Obermühlbach,
Dreifaltigkeit am Gray
und Steinbichl

Ferlach, Frauenstein am 6. März 2015

die Mitbrüder
Freunde und Bekannten